



Epicéa - Réserve Grande Championne

Concours départemental de la race bovine vosgienne :

Une vache du Val d'Argent dans le haut du tableau !

Le concours départemental du Haut-Rhin s'est déroulé les 17 et 18 octobre 2015 à la Maison du Fromage à Gunsbach. Ce ne sont pas moins de 71 femelles qui ont fait le déplacement des quatre coins du département pour concourir dans leurs catégories respectives. C'était d'ailleurs la première fois que les 5 vallées vosgiennes haut-rhinoises étaient représentées et deux de nos éleveurs du Val d'Argent étaient présents : Laurent Walter de Lièpvre et Guy-Loup Botter de Sainte-Croix-aux-Mines.

Le juge Clément Géant a mené d'une main de maître son jugement, en mettant de l'ambiance dans le chapiteau. Au bout de deux jours de concours, c'est finalement Esmeralda, appartenant au GAEC Schubnel de Stosswihr qui fût désignée Grande Championne, suivie de sa réserve Epicéa appartenant à Mme Botter Michelle de Ste Croix aux Mines.

Félicitations à la famille Botter pour leur réussite!

Pour en savoir plus : www.racevosgienne.com